

令和3年5月26日

保護者各位

那覇市立安謝小学校
校長 野原 洋子
(公印省略)

緊急事態宣言下における発熱や風邪症状がある児童への対応について（協力依頼）

時下、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃より、本校教育活動並びに新型コロナウイルス感染症拡大防止対策等に対するご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、みだしのことにつきまして本日、那覇市教育委員会より「緊急事態宣言下における発熱や風邪症状がある児童生徒への対応等について」の依頼がありました。（※裏面参照）

現在、沖縄県では新型コロナウイルス感染拡大に歯止めがかからず、いつ・誰が・どこで感染するか分からない状況にあります。校内での感染拡大リスクをできるだけ抑え「学びの保障」を図っていくためには、ご家庭と共通理解を図りながら連携していくことがとても重要になります。本校においても、現在、保護者からの早めのご連絡や早めの対応（家族の発熱等で休ませるなど）が校内での感染拡大防止につながっております。

つきましては、保護者の皆様におかれましては、下記のことについてご確認ください、引き続きご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

記

1 期 間 5月23日から沖縄県緊急事態宣言終了日まで

2 協力内容

- (1) 児童や同居家族に発熱等の風邪症状がある場合は登校を控えてください。
- (2) 児童本人や同居家族が濃厚接触となった場合、PCR検査の結果待ちである場合も登校を控えるようお願いいたします。
- (3) 通学以外の不要不急の外出を控えてください。
- (4) 期間中の学校行事等は延期または縮小いたします。
- (5) 部活動は原則禁止といたします。

*大会等への参加については、学校（教頭）の方にご連絡・ご相談ください。

※ 文部科学省の調査では、小学生の感染経路については「家庭内感染」が80%近くとなっています。沖縄県では、現在いつ・誰が・どこで感染するか分からない状況となっていることから、児童のみならず同居するご家族の健康状況を十分確認していただき、発熱や風邪症状（頭痛・喉の痛み・鼻水・咳・倦怠感・関節等の痛みなどの体調不良）が見られる場合は登校を控え、病院を受診し、できるだけ医師の指示に従ってくださいようお願いいたします。

※ 本校職員につきましても、本人及び同居する家族に発熱等の風邪症状がある場合は出勤を控えています。その際は、子ども達の学びを保障するために他の職員で授業を進められる体制をとっておりますことをご承知おきください。